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Antrag zur Kreistagssitzung am

 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Schulze
 
die SPD-Kreistagsfraktion Coesfeld beantragt, 
Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu nehmen:

 

Der Kreistag beschließt, dass die Mitglieder der Tarifkommission 
des  Aufsichtsrates RVM 
nicht zustimmen dürfen. Auf allen Ebenen werben die Mitglieder des Kreistags 
Coesfeld, dass eine Tariferhöhung im Jahr 2019 nicht durchgeführt werden soll.

 

Begründungen: 

Im ÖPNV Unterausschuss wurde seitens der 
unterschiedliche Ideen für die Tariferhöhung 2019 von verschiedenen Seiten 
diskutiert und durchgespielt
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Pellengahr 
Landrat des Kreises Coesfeld 

05. 

ssitzung am 24.09.2018 

geehrter Herr Dr. Schulze-Pellengahr, 

Kreistagsfraktion Coesfeld beantragt, den folgenden Antrag auf die 
ten Kreistagssitzung zu nehmen: 

Der Kreistag beschließt, dass die Mitglieder der Tarifkommission 
 jedwede Tariferhöhung für den ÖPNV im Kreis Coesfeld 

nicht zustimmen dürfen. Auf allen Ebenen werben die Mitglieder des Kreistags 
Coesfeld, dass eine Tariferhöhung im Jahr 2019 nicht durchgeführt werden soll.

Im ÖPNV Unterausschuss wurde seitens der Verwaltung berichtet, dass derzeit 
unterschiedliche Ideen für die Tariferhöhung 2019 von verschiedenen Seiten 
diskutiert und durchgespielt werden. Der Tarif im ÖPNV im Münsterland und damit 
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den folgenden Antrag auf die 

Der Kreistag beschließt, dass die Mitglieder der Tarifkommission Münsterland und 
Tariferhöhung für den ÖPNV im Kreis Coesfeld 

nicht zustimmen dürfen. Auf allen Ebenen werben die Mitglieder des Kreistags 
Coesfeld, dass eine Tariferhöhung im Jahr 2019 nicht durchgeführt werden soll. 

Verwaltung berichtet, dass derzeit 
unterschiedliche Ideen für die Tariferhöhung 2019 von verschiedenen Seiten 

werden. Der Tarif im ÖPNV im Münsterland und damit 



auch der Westfalentarif sind im Vergleich zu den Nachbartarifgebie
hoch. Die Schere darf nicht nur nicht weiter auseinander gehen
geschlossen werden. Aus diesem Grund ist eine geplante Tariferhöhung 2019 nicht 

zielführend.  

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Carsten Rampe 

Fraktionsvorsitzender 

 

auch der Westfalentarif sind im Vergleich zu den Nachbartarifgebie
hoch. Die Schere darf nicht nur nicht weiter auseinander gehen 

geschlossen werden. Aus diesem Grund ist eine geplante Tariferhöhung 2019 nicht 

auch der Westfalentarif sind im Vergleich zu den Nachbartarifgebieten deutlich zu 
 sondern soll eher 

geschlossen werden. Aus diesem Grund ist eine geplante Tariferhöhung 2019 nicht 


